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 岩手県信用漁業協同連合会などが主催する「第３６回岩手県海の子絵画展」で８名の種小っ

子の作品が入賞しました。その入賞者の数と作品の質が評価され「学校賞」も受賞しました。

全県からの５２８点から選ばれた８名と、全県２校にだけ与えられる「学校賞」の受賞決定に  

種小が沸いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校報 № １２２８ 
 元年度・第８７号  

 

 

〔学校賞〕 洋野町立種市小学校 

〔優秀賞〕（「岩手県漁業共済組合長賞」を兼ねての受賞です。） 

ヒトデ、つかまえた       2 年 三本木悠仁さん 

〔優秀賞〕（「日本船舶保険組合岩手県支所運営委員長賞」を兼ねての受賞です。） 

輝くチョウチンアンコウ     ４年 大谷 成美さん 

〔入 選〕 

・おおきなかにをみつけたよ      １年 梨子亮太郎さん 

・でっかいカニをみつけたよ      ２年 津取場 陽さん 

・かに見っけ             ２年 山口  惺さん 

・ウミウシぼくじょうウミウシいっぱい ３年 荒澤 未来さん 

・おどろきもものきハリセンボン    ４年 北澤 美月さん 

・ハミガキするえび          ５年 北向由香里さん 

 

 

 

 

第３６回岩手県海の子絵画展コンクール入賞者一覧 

「学校賞」の表彰式

日にち；１０／１０ 

会 場；水産会館 

    （盛岡市内丸） 

 

 

 

 

 

 

校内マラソン練習風景 

 

学級のみんなで準備体操をし、 

一斉に走り出します。今年も先生

たちが一緒になって５分間走っ

ています。走り終わった後は、今

日の反省をしっかりと行います。 
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飛び出し事故 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 毎週金曜日の朝の時間は、多くのボランティアさんが 

各教室で読み聞かせを行ってくれています。子ども達は、

図書ボランティア「レインボー」さんやボランティアの 

お母さん方の読み聞かせを、毎回楽しみにしています。 

ボランティアさん方の読み聞かせは、校内マラソン大会

練習などで、何かと慌ただしいこの時期に 

安らぎと落ち着きも与えてくれています。 

 これからも、多くの皆さんのお力を 

お借りしながら、本が好きな子どもを 

育んでいきたいものです。 

 皆さん、ありがとうございます。 

 

‥多くのボランティアさんによる読み聞かせ‥ 

先日、地域の方から本校児童の下校時と放課後の姿について、 

次のような２つの情報提供がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校では、その情報を受けすぐに各学級で発生の事実と今回の行動で良くなかった点など 

を確認しました。しかし、残念なことに自ら名乗り出てきた子はいませんでしたので、２５

日の児童集会で、生徒指導主事の七十刈教諭が、「下校時の安全」、「自転車の安全な乗り方」、

「下校時のきまり」、「周りの人に対する態度、言葉使い」など、命に係わる「ルールやマナ

ー」について話しました。 

今回の２つの出来事は、本校が行っている日常の指導の至らなさを現しているもので、 

２３０名の種小っ子個々の心に染み入るような指導を一層心がけていかないといけないと

考えさせられた出来事でした。今回の事で不快な思いをされた方には深くお詫びを申し上

げ、今後一層種小っ子の笑顔をもとめて、教育活動を行ってまいります。 

ご家庭や地域でも安全・命、そしてマナーなどについて、このことを機会に今一度ご確認

をお願いします。 

今後とも子どもたちの校外の過ごし方で、気になることは何でも教えていただければ  

幸いです。よろしくお願いします。 

 

 

 

 これはよくない！残念な種小っ子の姿 

①

① 

 ②

② 

① 

 

児童集会で、地域の方々の 

種小っ子を思う気持ちを話す

生徒指導主事の七十刈教諭。 


